

Mitigating construction impacts

Construction documents will address key objectives

1. Maintain an accessible pedestrian walkway on the east side of Terry Fox Drive.
2. Maintain Transit service to the special events stop on Terry Fox Drive.
3. Maintain two vehicle lanes northbound from the Highway 417.
4. Maintain at least 1 southbound lane from Campeau Drive to the Highway 417.
5. Allow for a six-week shutdown of Didsbury Road East to facilitate storm sewer construction.
6. Schedule short term water shutdowns to overnight hours where staffing and operations permit.

Atténuation des répercussions des travaux

Les documents relatifs au projet traitent des objectifs clés.

1. Maintenir une voie piétonne accessible du côté est de la promenade Terry-Fox.
2. Maintenir le service de transport en commun jusqu'à l'arrêt des événements spéciaux sur la promenade Terry-Fox.
3. Maintenir deux voies de circulation en direction nord à partir de l'autoroute 417.
4. Maintenir au moins une voie en direction sud de la promenade Campeau jusqu'à l'autoroute 417.
5. Permettre une fermeture de six semaines du chemin Didsbury Est pour faciliter la mise en place d'un égout pluvial.
6. Planifier des coupures de l'approvisionnement en eau pendant la nuit lorsque les effectifs et les opérations le permettent.

